

スカイアドベンチャー

IN びわこスカイアドベンチャー

活動日時： 11月3日(金祝)

活動プログラム：

午前	挨拶・出発	おはようございます！今日は暑いぐらいの快晴で、最高の活動日和だね。沢山体を動かして、汗をいっぱいかいて、大いに楽しもう！！
	仲間づくりゲーム	午前中はスカイアドベンチャーに向けて、友達、仲間を意識したレクリエーションをするよ。友達に対しての気持ちや声かけ、行動を考えてみよう。初めは上手いかわからない事でも、何度も話し合っていくことで成功に向かっていく感じがするね。そして成功すると達成感を分かち合えるね。この想いを持って、午後のスカイアドベンチャーへ臨もう！
午後	昼食	午前中に沢山体を動かしたから、お腹ペコペコだね。しっかり食べて力を蓄えよう。空いた時間も友達と楽しんで、しっかりと関係を築いていこう。
	スカイアドベンチャー	ハーネス(安全装具)を付けて、やぐらへ上がると、一気に緊張が高まってきたね。勇気を振り絞って一步を踏み出そう。慣れてくると高いところからの景色は絶景で、秋晴れが写る琵琶湖は最高にキレイだね。ジップラインは風を切って進み、気持ちが良いね。時間いっぱいまで悔いを残すことなく、存分に楽しもう！
	温泉入浴	活動で沢山汗をかいたから、温泉に入って、体の疲れを癒そう。温泉施設から出てくると今日の疲れが顔から滲み出ているね。解散までしっかり意識を持って帰ろう！！
	出発・まったねえ	仲間づくりゲームとスカイアドベンチャーから感じた事、学んだ事は学校や私生活で活かせるから、思い出して『勇気の一步』を踏み出そう。また来年も一緒に楽しもうね。まったねえ～！！



<全体感想>

日帰り遠足は、とにかく"楽しさ"をメインとした活動が多いですが、スカイアドベンチャーは少し違います。たった一日で、大きな【達成感と成長】を感じることが出来るイベントです。その魅力にハマリ、前年に引き続いて参加されるメンバーも多いです。ある方は、昨年地上4m地点で涙を流されていましたが、今年はその壁を越え、一番高い8mコースに挑戦されていました。正直、大人でも足がすくむような高さですが、勇気を出して果敢に挑戦される姿に、大きな成長を感じました。また来年も、自分と向き合い、一步踏み出すメンバーの姿を見守りたいと思います。

(竹中 哲郎)